

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 545
30 de septiembre de 2016

Se avizoran convenios para fortalecer la investigación en zoonosis en la Universidad Central

Hasta las instalaciones del Centro Internacional de Zoonosis ahora Instituto de Investigación en Salud Pública y Zoonosis según el nuevo Estatuto Universitario de la Universidad Central del Ecuador, llegó el representante del Instituto de Cooperación para la Agricultura, IICA, con el objetivo de conocer las perspectivas de investigación vinculadas al desarrollo del sector ganadero.

Durante la visita se mostró los nueve laboratorios que dispone el Instituto en los que se realizan las investigaciones promovidas por esta dependencia. Tras la exposición dirigida por Richard Rodríguez, director del Instituto, se conoció el trabajo investigativo que realizan con base en la epidemiología de las enfermedades y el diagnóstico de laboratorio.

Luego de conocer la infraestructura y el potencial de investigadores, se desarrolló una mesa redonda para debatir sobre las principales investigaciones en zoonosis. Otro de los objetivos que promueve esta relación con otras organizaciones dedicadas a la investigación en zoonosis, está enfocado en obtener financiamiento para fortalecer el Instituto de Investigación en Salud Pública y Zoonosis de la Universidad Central del Ecuador, así lo manifestó Rodríguez.

Según Víctor Arrúa, representante del IICA, organismo que estimula y promueve el desarrollo agrícola y el bienestar de las poblaciones rurales, mostró interés en el estudio de garrapatas que llevan adelante los investigadores del Alma Mater. Además, se conoció que el potencial de investigadores también lo conforman tesistas y estudiantes que realizan su práctica preprofesional. **J.G.**

